

2学期を振り返って

日の暮れがはやくなり、17時を過ぎるともう辺りはずいぶんうす暗くなってきました。世の中に目をやると、クリスマスの雰囲気伝わり、スーパーマーケットではクリスマスグッズのとなりにお正月のアイテムも置かれはじめています。誰もが特別感のあるこの時期の到来に心躍るような気持ちではないかと思えます。冬休みまであと3週間、子どもたちには学期末のテストや学習の仕上げにしっかり向き合い2学期の終業式をおかえてほしいと思います。

2学期は運動会などの学校全体の行事、福祉体験や校外学習などの学年行事等、様々な体験や学習をする機会がありました。教科書を用いた学力向上のための学習は最も大切な教育活動ですが、行事の取り組みや体験活動はテストでは測れない人間的な成長をさせてくれる教育活動だと考えます。10月は運動会練習に汗を流す中、当日の子どもたちの表現運動にたくさんの拍手をいただきました。異学年のクラス同士のメッセージカードのプレゼントではお互いのがんばりをたたえ合いました。11月の校内音楽会では、それぞれの学年の色が重なり合って素敵な会になりました。各学年の日頃の取組を聴き合った後の子どもたちの顔には達成感であふれていました。保護者の皆さまには13日の音楽発表会でそのがんばりがたくさん伝わったのではないのでしょうか。そして、福祉体験学習では保護者や地域の方々とは触れ合う貴重な時間になりました。保護者や地域の方々の支えを子どもたちが感じることで、いずれ地域の担い手になったときに今度は地域の一員として支える側になってくれることを願っています。

保護者、地域の皆様におかれましては、2学期の間、子どもたちの見守りやご指導ご支援など多大なご協力をいただき、ありがとうございました。冬休みにはまた子どもたちがご家庭や地域で過ごすこととなりますが、安心安全な冬休みになりますようによくお願いいたします。

家庭教育講座

11月21日に家庭教育講座を実施しました。

NIT情報技術推進ネットワークより 筒崎 真美 先生をお招きし、SNS等のトラブル防止についてご講演いただきました。

児童へは身近になっているLINEアプリのトラブル等実際に起こっている事象を例に挙げながらお話をさせていただきました。

保護者の部では、実際に携帯電話の設定を確認し、なりすましや乗っ取りについての防止策や、最新の法改正等わかりやすくお話いただきました。子どもたちのケータイ、インターネット等でのトラブルは親の責任であること、切り離すことができない情報化社会の中で生きる子どもたちにどう向き合うか、また親自身がケータイ依存になっていないかなど、非常に有意義な講座となりました。まずは、私たち大人が今の社会状況を高い意識で把握し、できることから始めていくことが大切です。

12月の主な行事

日	曜	校庭開放	行事予定
1	金		諸費
4	月		個人懇談会
5	火		個人懇談会、放送集会
6	水		個人懇談会
7	木		個人懇談会
10	日		スマイル塾
12	火	○	
14	木	○	
19	火	○	放送集会 5年福祉体験学習
21	木		給食終了 大掃除
22	金		二学期終業式

【1月の主な予定】

4日(木) 諸費(残額の確認をお願いします。)
 9日(火) 三学期始業式 10日(水) 給食開始
 15日(月) 委員会活動・諸費 17日(火) 避難訓練



福祉学習(盲導犬)



11月24日に4年生が福祉学習の一環として盲導犬学習に取り組みました。盲導犬とともに生活されている山本先生にお越しいただきご講演いただきました。講師の先生からは、日々の生活での工夫や思い等お話しいただきました。素敵な折り紙作品を見せていただき、最後はみんなでサウンドテーブルテニスに挑戦しました。地域福祉委員の皆様やPTAの保護者の方々にもご協力いただきながら有意義な学習となりました。



航空写真撮影

二度の延期になっていた航空写真の撮影が15日にありました。運動場に大きな校章を描き、大きな画用紙を持って自分たちの持ち場に立ちます。飛行機がやってきて数回旋回し無事撮影終了です。その後に撮影した全体写真や学年写真については後日販売を予定しています。詳細についてはしばらくお待ちください。



引き渡し訓練

11月11日(土)に引き渡し訓練を行いました。

学校で過ごしている時間帯に大規模な地震が発生し、下校しなければならなくなった場合を想定しての訓練でした。グラウンドがぬかるみ、肌寒い中での実施でしたが、大きな混乱もなく訓練を終えることができました。ご協力いただきました、保護者の皆さま、ありがとうございました。児童の安心安全のための教育活動に引き続きご理解とご協力をよろしく願います。

寒さ対策について



冬期の服装についてお手紙を配付していますが、体調や寒さに応じて本人またはおうちの方の判断で上着と長ズボンの着用を認めています。

上着とズボンの色は黒または紺色、上着はフードのないものでランドセルに入れられるものとしています。教室内で寒い場合は長ズボンだけではなく、上着の着用も可能ですが、シャカシャカと衣擦れ音が鳴るものはご遠慮ください。